

Manejo gerencial en el hospital Pablo Tobón Uribe

Un ejemplo de la gestión gerencial en el sector hospitalario arrojó el Hospital Pablo Tobón Uribe de Medellín. Durante el año pasado la entidad ejecutó un presupuesto de 52.000 millones de pesos, con un crecimiento del patrimonio del 6 por ciento y una reducción de pasivos del 15 por ciento.

Así las cosas, la entidad redujo su nivel de endeudamiento del 26 por ciento en 2000 al 23 por ciento en 2001. Por pagos a tiempo a los proveedores la entidad afirmó haber obtenido 1.416 millo-

nes de pesos por descuentos financieros.

Su director Andrés Aguirre afirmó que el hospital tuvo el año pasado 11.158 pacientes hospitalizados y atendió por consultas médicas especializadas a 38.335 personas, en tanto que realizó 8.957 cirugías. Para la entidad este manejo le permitió seguir dando subsidios para la población más pobre los cuales ascendieron a 1.500 millones de pesos y continuar realizando inversiones en su infraestructura superiores a los 3.600 millones de pesos.

Entre estas últimas se destacaron la adquisición de nuevos equipos, la construcción con Comfenalco de un nuevo servicio de urgencias para usuarios y mejoras en las instalaciones del hospital.

Igualmente se destinaron 1.265 millones de pesos para la formación del personal del hospital que compite no sólo en Colombia sino internacionalmente en investigación y tratamientos. Este año la entidad pondrá en marcha la sistematización de las historias y el logro de la certificación bajo la norma ISO 9000.